

El PSOE propone a Julio Concepción como cronista de Lena

Los socialistas creen que el doctor en Filosofía es «merecedor» del cargo

Pola de Lena,
Aitana CASTAÑO

El Grupo Socialista ha presentado una moción en el Ayuntamiento de Lena para proponer al profesor Julio Concepción como cronista oficial del concejo. Concepción sustituiría en el cargo al fallecido Miguel González López, que fue el cronista más longevo de toda Asturias. El PSOE solicita a la Comisión de Gobierno y al Pleno municipal de Lena que «incoe el oportuno expediente del nombramiento» y considera que «los méritos de este docente son suficientes para poseer el título».

«Incansable profesor de cientos de alumnos, académico notable, autor de un buen número de publicaciones, profundo conocedor de la geografía más cercana y vecino comprometido de Lena» son algunos de los adjetivos con los que los socialistas lenenses describen la figura de Concepción. Julio Concepción Suárez es natural de la localidad lenense de Herías. Doctor en Filología por la Universidad de Oviedo



J. R. SILVEIRA

Julio Concepción.

profesor del IES Benedicto Nieto, es miembro del Real Instituto de Estudios Asturianos (RIDEA) y desarrolla su actividad investigadora desde una perspectiva muy concreta: el descubrimiento del entorno a través del léxico